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 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

こんばんは。今日もお

忙しい中お集まり頂き

ありがとうございます。 

今日は年次総会です。

またご案内には「36 分

例会」とも書かれていた

と 思 い ま す 。 皆 さ ん

様々な職業や状況が

ありますので、遅刻や早退はやむを得ないと思いますが、

せめて例会の６割は出席して初めて出席とする…という

のが一応のロータリーのルールだそうです。そういうことで、

何とか皆さんが出席できるように…ということで今日は本

来の 60 分の６割の 36 分で開催する、という意味で

「36 分例会」と言われるそうです。 

今日は新しい次年度の理事メンバーが発表されます。さ

らには次次年度のクラブ会長候補も発表されます。クラ

ブ会長の目的には「活発なクラブの運営」ともう一つは

「次年度に繋げる」だと思っていますので、とても喜ばしく

感じております。 

思えば２年前に当時の指名委員長から会長ノミニーの

お話を頂きました。お断りするわけにはいかない状況でし

たが、それなりの覚悟と決断が必要でした。その後すぐに

大下君に幹事のお願いをした記憶があります。 

またその次には、彦坂さんにお電話をして「次年度の幹

事をさせていただきますがいかがでしょうか？」と伺いまし

た。彦坂さんからの「百合ちゃんと高木くんは僕が会長の

時の最初の新入会員だから、ずっと応援しているよ」とい

う温かい言葉を頂きました。その言葉があるからこそ、今

日まで頑張れている気もします。 

組織はそんな皆さんそれぞれの覚悟と決断によって作ら

れてきます。今後またさらに形成されていくかと思いますが、

みなさんのご支援とご協力宜しくお願いします。 

今日は、この後は入口会員のお祝いもあります。本日宜

しくお願いします。ありがとうございます。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 長泉 RC より柿

（四ツ溝柿）をいた

だきました。各会員

に配りましたのでお

召 し 上 が り くだ さ

い。 

 

 

 第 3 回チャリティーカラオケフェスティバル 

○ 日時：2019 年 12 月 8 日（土） 

○ 場所：北ガス文化ホール大ホール 

○ 出演時間 

【第1部】 11:03 入口会員/井上会員  

11:20 四方会員 

【第2部】 13:15 髙木会長 

○ チケット 入場にはチケットが必要です。ご購入の

ご協力をお願いします。 

 台風 19 号災害義捐金・首里城再建募金報告 

○ 台風 19 号災害義捐金 54,754 円 

○ 首里城再建募金 16,607 円 

 ロータリーサンタちとせご参加のお願い 

 国際ソロプチミスト千歳「チャリティーディナーショー」出

席に対しお礼状が届いています。 

 一般社団法人ロータリーの友事務所 

例会出席状況（2019 年 12 月 3 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 34 名 

欠席者数（内：無断欠席）  9（2）名 

出席率 79.07 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  34 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 11 月 28 日） 

確定出席率（MU 含む） 51.16 ％ 
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2018-19 年度 事業報告書 

 入口博美会員が北海道産業貢献賞を受賞されまし

た。例会後、鶴の間でお祝いの会を行いますので移

動していただきたいと思います。 

 

 各委員会連絡・報告   

友好クラブ委員会 副委員長 高塚信和 

既にお手元に届いていると

思いますが、長泉の四ツ

溝柿です。あちらの地方だ

けに出来る柿で、非常に

甘くて届いてから悪くなって

しまうかと思いましたが、何

とか持ちましたのであちこち

に配らないでご自宅の奥様にお持ち帰りいただきたいと

思います。既にご案内しておりますが、来年の 4 月 25

日（土）～27 日（日）長泉 RC 創立 35 周年のお祝

いを米山梅吉翁の関連の場所で行いたいと青森浅虫

温泉の近くで行います。既に長泉 RC からは 23 名の出

席が届いております。私共の方は後3、4 名程度の募集

で終わりだと思います。1 月末までと言っておりましたが、

そこまで待てませんのでクリスマス家族会までに、早けれ

ば明日にでも上野さんの方に電話していただければ用紙

があるので全部受け付けます。きちんとやっていただきた

いと思います。楽しい会をやりたいと思います。これが最

後の旅行になると思いますので是非ご参加いただきたい

と思います。 

 

親睦活動委員会 委員長 高野 悠 

12 月 17 日クリスマス家

族会です。恒例のビンゴ

大会を行いますので、会

員一人につき 2 個以上の

景品を 12 月 10 日（火）

までに事務局へ持ってきて

いただければ有り難いです。

まだ参加の名簿を出されていない方は用紙をお渡ししま

す。よろしくお願いします。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回から皆様のお手元に

情報資料を配布しません。

私も 2 年半やってきました

が、欠席者全員にこの情報

を流したいと気付き PDF で

流したらどうかと理事に相談

しましたら OK でしたので、

昨日から PDF で皆さんの携帯に流しました。11 月 12

日リアン倶楽部チャリティーパーティーで関根新会長、11

月 15 日”ちゃんと”さんに我がクラブの清掃奉仕活動、

11 月 22 日千歳民報、千歳商工会議所の入口会頭

が千歳金融協会に要望書提出、11 月 25 日千歳民

報、千歳商工会議所の永年勤続・優良職員が入口博

美会頭から表彰場を渡されています。ちとせ市議会だよ

りに我がクラブの市議会議員山口康弘さんが質問に立

っておられます。 

 

社会奉仕委員会 委員長 金澤 努 

千歳 RC と千歳セントラル

RC の合同事業として「ロ

ータリーサンタちとせ」で各

保育園を訪問させていた

だきます。子供たちにプレ

ゼントを配るサンタクロー

ス・トナカイを募集しており

ます。回覧を回しております。日時は17日（火）から25

日（水）の間でほぼ午前中となっております。子供たちは

大変喜んで待っているという状況ですので、多数のご参

加を宜しくお願いします。 

 

 表彰  進行：幹事 大下和志 

☆永年出席 100％表彰（15 年） 

今井章夫会員、武田伸也会員 

 

☆ポール・ハリス・フェロー 

土居栄治会員（7 回）、坂井 治会員（3 回）、 

高塚信和会員（2 回）、井上英幸会員（1 回） 
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 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田暢 

カラオケフェスティバルご協力お願い、北海道産業貢献

賞受賞祝いと御礼、記事掲載、お子様の大学合格、

次回担当例会、インフルエンザ予防接種報告、事業所

増築、欠席のお詫び、禁煙解禁など皆様有難うござい

ました(^^)/ 

髙木昌人会員、入口博美会員、高塚信和会員、土

居栄治会員、井上英幸会員、関根悟会員、武田伸

也会員、今井章夫会員、山口康弘会員、四方信次

会員、白木松敏会員、大久保尚会員、臼田 暢会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「年次総会」 

担当/理事会（進行担当：幹事 大下和志）  

クラブ細則第 5 条第 1 節により年次総会を開催いたし

ます。 

本会の定足出席者数は満たされております。 

 

 財務報告  

幹事 大下和志 

定款が変わりまして、今

年度から年次総会で財

務報告を行うということに

なりました。 

前年度決算報告につきま

しては書面で代えさせてい

ただきます。監査も終了しております。今年度上半期報

告は予算通り進んでおります。オープン例会を今年度初

めて開催しておりこちらは予算を取っておりませんのでこち

らと、地区補助金が思ったより出なかったのでこれだけが

予算より上回っている状況です。後は概ね予算通りです。 

以上をもちまして決算報告といたします。 

 

 次年度理事発表   

次年度理事指名委員会 委員長 菅原百合子 

先月 27 日、事務局にて今井委員、松坂委員、望月

委員、手島委員、臼田委

員、本村委員と 7 名で指

名委員会を開きました。

2020 年 7 月から 2021

年 6 月までの年度の理事

予定者を発表いたします。 

 

2020-2021 年度理事 

会長 松坂敏之 

副会長 臼田 暢 

幹事 望月秀則 

会計 池渕勝彦 

会長ノミニー 大下和志 

副幹事 南雲勇次 

直前会長 髙木昌人 

 

指名委員会全員で協議して満場一致でこのメンバーを

指名させていただきたいと思いますので皆様宜しくお願い

いたします。拍手を持って承認とさせていただきたいと思

います。 

── 拍手で承認されました。 

 

 次年度理事あいさつ   

次年度会長 松坂敏之 

いよいよという気持ちです。

決意新たにこれから始めた

いと思います。大変良いス

タートを助けていただき有

難うございます。来年は

30 周年を迎えます。今日

も 30 周年実行委員会を

開きましたが、30 周年に

重きを置かず 30 周年は

30 周年で淡々と行う。そ

してクラブ運営も滞りなく行

う。決して 30 周年で横に逸れるのではなく、ロータリーは

ロータリーとして髙木年度の議論も過去の年度も引き継

いでやっていきたいと思っております。なかなか未熟者で

何回やっても口下手で大変ですが、頑張ってやりたいと

思いますのでどうぞ皆さんのご協力を宜しくお願いいたし

ます。 

本日のニコニコ BOX 合計額 59,000 円 

今年度 累計額 478,098 円 
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次年度副会長 臼田暢 

次年度副会長を拝命いた

しました。私もまだまだこうい

った経験が無いものでロータ

リー自体も勉強していなくて

足りない事がいっぱいありま

すが、これを機会に勉強し

て松坂会長エレクトの助け

に多少なりともなれるよう頑

張りたいと思います。来年

は 30 周年という事で、いろ

いろな考えを会長エレクトも

あると思いますので、そういった面も協力出来るように皆

様にもご協力いただきたいと思います。宜しくお願いしま

す。 

 

次年度幹事 望月秀則 

入会して 3 年ですが、皆さ

んの前でこんな素晴らしい

役職をいただいて皆さんの

前で話す機会を与えていた

だいて本当に光栄に思いま

す。入会した頃はこんな事

を思いもしませんでしたが、

本当に有難いと思います。

次年度のこれから始まる部

分では 1 年半の長丁場で

ございます。決して 30 周年

で終わったらおしまいという

のではない組織と思っております。入口さんもよく仰ってい

ますが、私もラグビーが好きで36年間続けて、先日の早

明戦は明治が勝ちましてOBとして25年振りの喜びで、

ラグビーのイメージでいくと松坂会長が監督兼ヘッドコーチ、

私は今回憧れのスタンドオフに就任して諸先輩のフォワ

ードを前にして後にバックスで点を取る。縦に横に縦横無

尽に攻撃参加して負けないクラブにと思っています。30

周年においては武田さんというセンターのランナーを控え

て、確実にポイントを取る。実行委員長の佐々木俊英

先輩はナンバーエイトぐらいでしょうか。意味が分からない

方は先日の早明戦でも見ていただければと思います。

度々そのようなテーマで松坂会長に成り代わって私が出

来るとしたらそのような事も全員体制で頑張っていきたい

と思います。何卒皆さんの協力が無いと一歩前には進め

ません。宜しくお願いします。 

 

 

 

次年度会計 池渕勝彦 

まだ私は入会させていただ

いて 1 年ほどの若輩者でロ

ータリーがまだ何なのかを自

分で理解していな状況でこ

のような大役を仰せつかりま

して、非常に緊張しておりま

す。大変未熟者ではござい

ますけれども、諸先輩方の

ご指導ご鞭撻をいただきな

がら務めを果たせたらと思っ

ております。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

次年度副幹事 南雲勇次 

理事に選んでいただきまし

た。私もまだ入会してまだ

間もなく、幹事の大変さ、

理事の皆さんの大変さを見

てきた中でしっかり勉強させ

ていただき、自分の中で決

意をしっかりと定めて家族や

職場、また皆さんに思ってい

ただいて理事に迎えていた

だけるようにあと残りしっかり

と準備をしたいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

次年度会長エレクト（会長ノミニー） 大下和志 

次年度会長エレクトを仰せ

つかりました。改めて宜しく

お願い致します。当初、私

には荷が重いのではないだ

ろうか、はたして自分にでき

るのだろうか？と悩みました

が、これから一年間半しっか

りと勉強させていただき、こ

の大役をこなして行きたいと

思います。 

この千歳セントラルロータリ

ークラブが、10 年後も 20 年後も存続する為に、諸先

輩方のクラブに対する愛情を次の代へつなげられる様に

精一杯頑張っていきたいと思います。 

まずは、幹事として髙木年度が半分残っています。IM や

長泉の周年など、まだまだ行事がありますので、そちらを

しっかりこなし、次年度、30 周年を精一杯お手伝いして

成功させたいと思います。 
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まだまだ、勉強不足ですがしっかり学んで行こうと思いま

すので、宜しくお願いいたします。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

次回例会は 12 月 10 日（火）、通常例会「卓話“千

歳市民ミュージカル あやの見た空“」です。講師に演出

家 森 一生様をお招きします。開会点鐘 12 時 30

分、定例会場。担当は青少年奉仕・ローターアクト委

員会です。宜しくお願い致します。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

入口博美会員 北海道産業貢献賞受賞を祝う会 

この度、入口博美会員が北海道産業貢献賞（商工

鉱業功労者）を受賞されました 

例会終了後、受賞を祝して有志でお祝いの会を開催い

たしました。誠におめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■親睦例会「クリスマス家族会」 ■上
半期報告 ■次年度理事指名・任命 

10 日 
通常例会「卓話 千歳市民ミュージカルあやの見た空」 
講師 演出家 森一生様 
[担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会 (委員長 四方信次)] 

17 日 
親睦夜間例会 「クリスマス家族会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)] 
※会員家族出席例会 ※千歳 RAC 合同例会 

24 日 休会（定款第 8 条第 1 節） 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■親睦例会「新年交礼会」■千歳市新年交
礼会 ■千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC 新年交礼会 

7 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)] 

14 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

21 日 
通常夜間例会 「ロータリーサンタ奉仕事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(委員長 金澤 努)] 

28 日 
通常例会「未定」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下和
志)]  

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■親睦例会「雪見酒」  

4 日 
通常夜間例会 「規定審議会の報告及び細則検討」 
[担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会(委員長 入口
博美)] 

11 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

18 日 
親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)] 

25 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日）  

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー  

3 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/職業奉仕委員会(委員長 
大久保尚)] 

7-8 日 会長エレクト研修セミナー(札幌) 

10 日 
通常例会「未定」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下和
志)] ※オープン例会 

17 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会 委員長 白木松敏]  

31 日 
通常例会「IM 準備例会」 [担当/IM 実行委員会 委員長 
関根悟] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

4 日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 松坂敏之] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区研修・協議会（札幌) 

14 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会
会(委員長 金澤努)]  

21 日 
移動親睦夜間例会 「ちとせ RC 合同例会 in 
THE BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委
員長 高野悠]  

28 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 


